

Berlin: Neue Lehrkräfte an der Hochschule für Schauspielkunst „Ernst Busch“

Mit vier neuen Lehrkräften erweitert die Hochschule für Schauspielkunst „Ernst Busch“ ihr Studienangebot. Das teilt die Hochschule am 26. April mit. Als erste Frau ist Friederike Heller zur ordentlichen Professorin für Schauspielregie berufen worden.

Auf neu eingerichtete Gastprofessur für Kollektives Arbeiten als Erweiterung des Studiengangs Regie ist Anja Kerschewicz berufen worden.

Im Fachbereich Puppenspiel wird die neue Gastprofessur für Kulturmanagement von Paul Enke bekleidet. Zur Förderung internationaler Studierender ist Autor Sven Dolinski als neue Lehrkraft für besondere Aufgaben ernannt worden.

Quelle: https://classic.theaterderzeit.de/blog/meldungen/personalien_strich_kulturpolitik/berlin%3A_neue_lehrkr%C3%A4fte_an_der_hochschule_f%C3%BCr_schauspielkunst_%E2%80%9Eernst_busch%E2%80%9C/komplett/

Abgerufen am: 01.05.2024